
 

 

 

アセットマネジメントOne株式会社（東京都千代田区、取締役社長 菅野 暁、以下「AM-One」）は本日、

AM-Oneのサステナビリティへの取り組みを包括的にご紹介する「サステナビリティレポート2022」を発

行しました。 

AM-Oneは、2018年から継続してスチュワードシップ活動に関する考え方や活動実績をステークホルダ

ーの皆さまにお伝えするため、「スチュワードシップレポート」を発行してまいりました。2021年より、

サステナブルインベストメントやスチュワードシップ活動等、サステナビリティ貢献に向けた活動全般を

ご紹介するため、「サステナビリティレポート」として内容を大幅に拡充いたしました。 

昨年発刊のレポートでは、サステナビリティに対する当社の考え方を整理し、「宣言」として打ち出しま

した。今年発刊のレポートでは、サステナブル投資体系の構築やESG関連ネーミングルール、ネットゼロ

判定フレームワークの策定等、何を「実行」したかにより重きを置いて、豊富なデータや事例をご紹介し

ております。 

AM-Oneは、これからもサステナビリティについて真摯に取り組み、持続可能な社会とお客さまの未来

に貢献する資産運用会社を目指してまいります。 
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【アセットマネジメントOneについて】 
アセットマネジメントOne株式会社は、DIAMアセットマネジメント株式会社、みずほ信託銀行株式会社の資産運用部門、
みずほ投信投資顧問株式会社及び新光投信株式会社（以下、総称して「統合4社」）が統合し、2016年10月1日に発足した資
産運用会社です。「投資顧問事業」と「投資信託事業」の双方の事業領域における運用資産残高は約60兆円と国内有数の規
模を誇ります。 
統合4社が長年にわたって培ってきた資産運用に係わる英知を結集し、資産運用のプロフェッショナルとして、グローバル
運用リサーチ体制に支えられた伝統的資産のアクティブ運用や金融工学を駆使した最先端の運用戦略等、個人投資家や機関
投資家の多様な運用ニーズに対し、最高水準のソリューションの提供をめざします。 
ＨＰ：http://www.am-one.co.jp/ ※運用資産残高は2022年3月末時点。 
商 号 等／ アセットマネジメントOne株式会社 
           金融商品取引業者 関東財務局長（金商）第324号 
加入協会／ 一般社団法人投資信託協会、一般社団法人日本投資顧問業協会
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「サステナビリティレポート 2022」の発行について 

 

http://www.am-one.co.jp/img/company/47/sustainability_report_j2022.pdf
http://www.am-one.co.jp/

